
平成２５年度 第２回運営委員会議事録 

■ 日  時 ： 平成 25年５月 14日（火） 18:30～21:00 

■ 場  所 ： ひらかた環境ネットワーク会議 会議室（サプリ村野新館） 

■ 出席者 ：上武、丸井、井上、末岡、竹島、廣田、谷口、田中晃、田中靖、 

■ 欠席者 ： 鎌田 

■ 議  長 ： 田中晃    議事録作成： 田中靖 

■ 配布資料 ：  

１. 平成 25年度第 1回理事会議案書 

         ・平成 24年度事業報告書(案)及び活動計算書(案) 

         ・平成 25年度事業計画書(案)及び活動予算書(案) 

         ・役員候補推薦名簿 

      2. 平成 25年度 第 2回自然エネルギー部会議事録 

      3. 平成 25年度 第 1回環境教育サポート部会議事録 

      4. 平成 25年度 第 1回まちづくり部会議事録 

      5. 平成 25年度 第 1回公共交通部会議事録 

1． 報告事項 

＜事務局報告＞                                              (廣田、丸井) 

 ②25年度第 1回理事会について下記の通り報告があった。 

      5月 9日予定通り行われた。議案に一部間違いがあったため、加筆修正を行い、提案通り可決された。 

        尚、何点かの質問が出されたが、理事会議事録に概要を記載してあるので、ご覧頂きたい。 

    修正箇所については次の通り 

 →  ・役員候補推薦名簿に豊高勝候補の記載漏れがあった。 

         ・運営委員候補名簿に伊丹均、豊高勝両氏の記載漏れがあった。 

         ・活動予算の収入の部における、公共交通部会の賛助金の額に誤りがあった。20万円は

誤り。正しくは 39万円。            

＜部会報告＞                                                

① 環境教育サポート部会                                             （谷口） 

 ・資料に沿って報告があり、その後下記の質疑応答があった。 

 ・平成 25年度の事業計画に地域環境マップの作成研究事業が入っているのはなぜか。該当事業につ

いては、取り組まないという結論になったとの報告をしてあるが。 

  →事務局の手違いで入ってしまったと思われる。しかし理事会で既に承認され、総会に上程される事

になっているので、もし削除を希望されるなら、総会の場で緊急動議として発議することができる。もし

くは、削除しないでそのままにしておいて年度末の事業報告で実施せずという報告で終える方法もあ

る。 

  →後者の方法で対応することの結論に至った。 

   ② 自然エネルギー部会                                              （井上） 

    ・資料に沿って報告があり、ひらかた自然エネルギー学校 2013の企画について補足説明があった。     

③公共交通部会                                                   （末岡） 

    ・資料に沿って報告があり、秋のスタンプラリー（10/19か 11/16に実施予定）と交通マップの更新について



補足説明があった。  

④まちづくり部会                                                                    （竹島）                      

    ・資料に沿って報告があり、そのご質問・意見が出された。(質疑応答は下記の通り)      

     25年度事業計画に「菊人形研究」や「花いっぱい活動」というのは文字としては書かれていないが、部会

としてはどういう位置づけですすめていくのか？ 

→ 菊人形保存の取り組みについては「まちなみ保存推進事業」の中に位置づけ、市民菊人形の会とも

協働して取り組んでいこうと検討を始めた。 

・「花いっぱい活動」の取組みとして、樟葉宮表参道で進めるなら、なぜそこの場者なのかという理由付け

が必要。本来全市的に進めたい活動だと思われるが、育苗、設営と花のお世話、撤収等課題が多くあ

るため、実験的に、樟葉西校区コミュニティ協議会に育苗等協力してもらい樟葉宮表参道商店会イベ

ントのみっけ市にプランターを提供し、その後、商店で飾ってもらうとこから進めると言うのであれば一

定理解は出来る。 

 →その通りだ。 

 以上質疑応答を終え以下のことを確認した。 

 ・「花いっぱい活動」の取組みを全市的に展開していく一歩として、試験的に樟葉宮表参道で行う。 

・育苗等については樟葉西校区コミュニティ協議会の協力を仰ぐ。 

・樟葉宮表参道商店会イベントのみっけ市にプランターを提供し、その後、商店で飾ってもらい、商店街

で維持管理をお願いする。 

・プランター等の必要経費についてはまちづくり部会から捻出する。    

２． 提案・協議事項 

    (1)総会第２部の意見交流会は、全員に思いを共有していただくために、「入会の動機や思い」「所属部会

や関心ある活動」「会員歴」「ネットワーク会議の課題」等を書き込むワークシートを準備しそれを読み上

げる形で行う。 司会役：末岡 ワークシート準備：丸井 

(2)省エネナビについて 

省エネナビ現状の１６台から追加６月末入手予定。 

自動車用の燃費計は２台貸出を予定している６月末入手予定。 

(3) 環境情報コーナーの講座開設は７月から行う。 

毎月第１水曜日：省エネミニ講座      毎月第３木曜日：環境手作りミニ講座 

    

その他 

   ・歓送迎会の日程は６月１３日（木）に行う。 

   ・理事会で、温暖化対策事業が環境ネットワーク会議の事業の大きな柱の 1つであると言う事なのに温暖

化対策チームへの運営委員の参加が少ない。もっと参加するべきとの意見が出された。その通りなので、

できるだけ参加して欲しいとの要請があった。    

 

次回運営委員会 

日 時：６月１３日（木） １７：００～ （16：30から時間変更） 

場 所：市民会館 第二会議室  

議 長：井上委員 議事録作成：鎌田委員                                        


